

Diebe stehlen 2000 Liter Pflanzenschutzmittel im Weimarer Land

dpa, red

25.05.2022, 11:31



Unbekannte haben eine große Menge Pflanzenschutzmittel gestohlen (Symbolfoto).
Foto: Nicolas Armer / dpa

BAD SULZA. Unbekannte haben aus dem Lager einer Agrargenossenschaft Pflanzenschutzmittel im Wert von rund 15.000 Euro gestohlen. Deshalb wurde der Diebstahl nicht sofort bemerkt.

Unbekannte Diebe haben aus dem Lager einer Agrargenossenschaft im Weimarer Land etwa 2000 Liter Pflanzenschutzmittel im Wert von rund 15.000 Euro gestohlen.

Die Täter seien in der Nacht zum Dienstag auf das Gelände des Betriebs im Ortsteil Stobra der Stadt Bad Sulza eingedrungen, teilte die Polizei am Mittwoch mit. Nachdem sie ein Vorhängeschloss am Zaun aufgehoben hätten, seien sie mit einem Auto vor die Lagerhalle gefahren. Dort hätten sie das in Kanister abgefüllte Pflanzenschutzmittel gestohlen.

Blaulicht-Newsletter

Lesen Sie in unserem täglichen Newsletter die aktuellen Meldungen zu Einsätzen und Lagen in der Region.

E-Mail*

Mit meiner Anmeldung zum Newsletter stimme ich der [Werbevereinbarung](#) zu.

Jetzt anmelden

Mit * markierte Felder sind Pflichtfelder. Eine Abmeldung ist jederzeit über einen Link im Newsletter möglich.

Beim Verlassen des Geländes schlossen die Diebe das Tor zur Lagerhalle und das Zufahrtstor wieder, wodurch der Diebstahl nicht sofort bemerkt wurde.

Die Polizei sucht nun nach möglichen Zeugen des Geschehens.

NEU: Der kostenlose Blaulicht-Newsletter: Täglich die wichtigsten Meldungen automatisch ins Postfach bekommen. [Jetzt anmelden](#).

- Polizei stoppt waghalsige Abschleppaktion auf der A38 im Eichsfeld
- Frau stirbt bei Brand in Apolda
- 18-Jähriger bei Spritztour auf Roller in Erfurt lebensbedrohlich verletzt
- Unbekannter platziert selbstgebauten Sprengsatz in Altenburg; Zündung gescheitert
- Zwölfjährige schreitet am Erfurter Anger mutig für Obdachlosen ein und wird von Frau angegriffen
- Großeinsatz wegen Schlägerei zwischen acht Frauen und Männern in Erfurter Hinterhof
- Großbrand in Großbäckerei in Bleicherode - Mehrere Millionen Euro Schaden
- 31-Jähriger rastet in Erfurt aus: Möbel auf Auto geworfen und Polizistin attackiert
- Bauarbeiter erleben nach Unfall im Weimarer Land gleich doppelt böse Überraschung
- Die Meldungen der Polizei für Thüringen lesen Sie hier
- Lesen Sie hier mehr Beiträge aus: Apolda.